



# Recibe Xóchitl aval perredista y tricolor

NATALIA VITELA

Al recibir su constancia como precandidata del PRD a la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez afirmó que el partido del sol azteca es la verdadera izquierda del País.

Ante perredistas de las alcaldías Coyoacán y Tlalpan, destacó la labor del partido para empujar una agenda progresista.

“Ustedes siempre lucharon contra la militarización del País, ustedes siempre lucharon por la democracia, por las libertades, ustedes impulsan las energías limpias, ustedes están de acuerdo con el medio ambiente y por eso hoy el PRD tiene una precandidata como la que siempre soñaron tener, una precandidata de causas”, afirmó.

Aunque reconoció que ve buen ánimo entre la gente por su candidatura, dijo que “es obvio” que la conocen menos que a Claudia Sheinbaum, por lo que pidió el apoyo de los perredistas para lograr un mayor reconocimiento.

“No soy ingenua. Sé que hay mucho trabajo por delante”, afirmó durante su discurso.

En la víspera del arranque de la precampaña, Gálvez adelantó que entre sus ejes de trabajo está el tema de seguridad.

## UN PRI LIMPIO

Luego de su cita con la dirigencia del PRD, Xóchitl Gálvez acudió con los priistas para recibir su constancia como precandidata del PRI, y ya ahí celebró las salidas de diferentes cuadros, al asegurar que son corruptos.

“Yo veo un PRI echado para adelante, con buenos priistas, y qué bueno que (Omar) Fayad, (ex Gobernador de Hidalgo), ya se fue, porque era bastante corrupto”, denunció.

“Entonces yo no quiero ese PRI, la verdad”.

A los priistas les aseguró que con ella tendrán a una precandidata fuerte.

“Hoy reconozco al PRI y a su dirigencia por mantenerse firmes en esta alianza, por aguantar los golpes desde el gobierno y estar del lado de los mexicanos”, arengó acompañada del dirigente Alejandro Moreno.

En el primer minuto de hoy, Gálvez arrancó su precampaña en Coyuca de Benítez, Guerrero, zona afectada por el huracán “Otis”.